



Christian BATAILLE

Député du Nord

Membre de la Commission des Affaires Etrangères
Vice-président de l'Office Parlementaire
d'Evaluation des Choix Scientifiques et Technologiques

Aulnoye-Aymeries, le 5 juillet 2013

COMMUNIQUE DE PRESSE

Christian Bataille défend l'industrie et l'entreprise Vallourec

L'entreprise Vallourec est une grande entreprise française, spécialisée dans la fabrication de tubes sans soudure pour les forages. Elle est originaire de la Sambre et possède un établissement mondialement connu en matière de recherche à Aulnoye-Aymeries.

Aujourd'hui, elle rencontre un grand succès aux Etats-Unis, en raison du développement de l'exploitation du gaz de schiste. Elle ne peut malheureusement pas mettre son savoir-faire au service de l'industrie française du fait de l'interdiction d'exploiter les richesses de notre sous-sol.

L'entreprise Vallourec qui donne du travail à environ 3000 personnes dans une région qui en a bien besoin ne mérite pas les critiques injustes dont elle fait l'objet.

En ma qualité de député de la circonscription, je souhaite à Vallourec pleine réussite et espère de beaux jours pour l'industrie française.